
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 18 mai  2016

BÂTIMENT 1 - LA MARTINERIE

Présents  - Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Philippe Dubois,
Bruno Duteil, Michel Heu, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, Francis Mory, André Reignoux et Michel Truffaut.

Absent excusé  - Roland Cléon, Nicole et Roland de Vassoigne.

Informations et directives du président
Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 30-03-2016 : il est adopté à l’unanimité.

Merci à F Mory à son équipe de bénévoles et à ceux du Magenta pour le bon déroulement et pour la qualité des
travaux dans le bâtiment.

Nous avons reçu de la Mairie de Déols un avis de non opposition à notre demande de travaux.

Le Président a envoyé une demande de rendez-vous au ministre M Sapin pour lui présenter notre projet et au
ministre de La Défense pour une demande d’affectation d’un véhicule militaire.

J-J Bérenguier et Francis Mory ont fait visiter notre bâtiment à Jean-Yves Hugon en sa qualité de maire adjoint de
Châteauroux-Métropole  et  Conseiller  Départemental,  à  Madame  Baptista  Directrice  Générale  des  Services  de
Châteauroux-Métropole,  ainsi  qu’à  Monsieur  du  Pouget  directeur  des  Archives  Départementales.  Ce  dernier  était
accompagné de S Descout.

Mercredi prochain J-J Bérenguier et Jackie Lamoureux  doivent recevoir Mme Gasnier Directrice des bibliothèques de
Châteauroux.  Elle  doit  pouvoir  nous  aider  dans  la  recherche  de  photos  des  anciens  établissements  militaires  du
Département. Elle sera accompagnée de Mr Lacour président des Amis du Vieux Châteauroux et de Mme.

Il est annoncé la visite d’une délégation d’Américains, anciens de La Martinerie, courant 2017.

Nous avons reçu un message du Service de Santé proposant une rencontre nous permettant d’étudier, ensemble,
les différents sujets liés au fonctionnement de la Maison de la Mémoire. Date à caler.

Subventions
Nous avons reçu un nouveau courrier « d’attente » du Préfet concernant notre demande de subvention.

J-J Bérenguier et Francis Mory ont reçu la confirmation de J-Y Hugon que la subvention de 23 000 €, du Conseil
Départemental, a obtenu un accord de principe. Elle sera versée sur présentation de factures.

Nous n’avons pas obtenu un avis favorable du Conseil Départemental suite à notre demande de subvention pour la
scénographie de la salle des drapeaux car la ville de Déols, sur laquelle est implantée notre maison de la mémoire est
considéré comme commune urbaine et ne peut donc pas bénéficier du Fond d’Action Rural.

Les entreprises CGED, Carrelage Pro et CEDEO nous ont rejoints en qualité de donatrices de matériels ou de matériaux.

Questions diverses - ( tour de table)
J-J Bérenguier et F Mory, souhaitant faire évoluer l’affectation des salles, proposent : 
- de réserver la grande salle (n°7) pour les réunions  (assemblées générales, présentation aux visiteurs …),
- la salle n° 8, pour y entreposer des matériels destinés à la salle de réunion,
- la salle n° 5, réservée à l’époque américaine.
Les membres du Conseil d’Administration émettent un avis favorable à ces nouvelles affectations.
- F Mory est très satisfait des dons de matériaux (plomberie, carrelage, peinture…) suite aux retombées des
actions de J Rabillard. L’équipe de bénévoles est toujours fidèle, elle termine les travaux de finition de la salle
des drapeaux et des sanitaires.
- J.J. Bérenguier nous informe de la nécessité de rechercher un scénographe pour la mise en valeur des salles.
- P Dubois obtient un accord du CA pour l’achat de luminaires pour les sanitaires. Il propose de présenter Les
Amis de La Martinerie à l’association culturelle de Saint-Marcel.
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- J Lamoureux est en attente de matériaux pour la réalisation des sols des salles destinées au 90ème RI.
- F Barraud et J.J. Bérenguier ont rencontré Roland Vrilllon de Châteauroux-Métropole en vue de récupérer des
poutres métalliques.
- Franck Barraud propose de supprimer un des 2 comptes facebook de notre association. Il suggère aussi de
faire combler le fossé pour faciliter la tonte de la pelouse.
- M Chamblanc accepte de prendre en charge l’organisation du casse-croûte de la journée des St Patrons. Pour
le repas champêtre du 11 septembre, il propose au menu : « bœuf caraïbes ».
- M Truffaut nous présente un bilan succinct des comptes de l’Association.

Prochain rendez-vous 

La fête des Saints Patrons est maintenue le 11 juin. Messe à la chapelle de Diors suivie d’un apéritif dinatoire
dans notre bâtiment à La Martinerie. Participation aux frais : 5 € par personne.

La visite de la Sofema est prévue pour le 23 septembre dans la matinée.

ATTENTION : la date de la prochaine réunion du CA est fixée au mercredi 22 juin à 9 h 00, horaire avancé en
raison de la venue  d’une équipe de l’ADAPEI à 11 h 00.

 Pour le président
André REIGNOUX secrétaire
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